

学校だより：

岩中レポート

第44号 令和2年12月25日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

第2学期が無事終了、明日から冬休みに入ります！！

コロナ禍の中、本日無事に2学期を終了することができました。全授業日数は89日間ありました。学校行事などいろいろと制限される部分が多くありましたが、何はともあれ「中体連駅伝大会・新人総合大会」「岩中祭」「1、2年生の学習旅行」などが開催できたことは、今まで不完全燃焼だった生徒たちに学校生活を送るうえで活気づけるものとなりました。しかし、コロナウイルス感染拡大の中、今後油断することなく感染防止に努め、明日から迎える冬休みの生活を送っていただきたいと思います。そして、1月5日（火）の第3学期始業式には全校生徒全員が元気に登校できることを願っています。

今日の終業式では各学年の代表生徒（1年生：●●●●さん、2年生：●●●くん、3年生：● ●●くん）より、2学期の反省と冬休みの生活の仕方や3学期に向けての心構えや決意が発表されました。どの学年の代表生徒もすばらしい発表でした。ぜひ、全校生徒が全員実行できるよう、今後の頑張りを期待しています。

3学期は1年間のまとめの学期であり、進級・卒業の学期でもあります。たいへんに重要な3学期となります。まずは3年生の皆さんは自分の希望する進路の実現のために、精一杯努力をし必ず合格するという目標を達成してください。今回のクリスマスや年越し、お正月はゆっくりとくつろいでいる場合ではありません。少しでも時間があつたらとにかく勉強してください。2年生は4月からは最上級生の3年生です。来年の今頃の自分の姿を思い浮かべてください。今のままの学校生活や家庭生活で大丈夫でしょうか。1年はあつという間に過ぎ去ります。最後に泣くも笑うもあなた自身です。ぜひ、学習に対する計画的な取り組みの習慣化を図ってください。1年生は中学校へ入学して感じていることと思いますが、中学校の1年間はあつという間だったと思います。当然、3年間もすぐに過ぎ去ります。4月からは新入生が入学し、先輩となります。基本的な学習の習得と先輩としての自覚をきちんと1年生のうちに身に付けてください。ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。



第2学期を無事終えての御礼 ～あいがとうございました。～

コロナ禍の中、保護者の皆様・地域の皆様にはたいへんにお世話になりました。生徒たちが毎日元気に登校できたのも皆様のご理解とご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞ令和3年、そして第3学期もよろしくお願いいたします。また、何かとお忙しい中、ホームページや学校・学年だより等を多くの方々にご覧いただき、多くの激励のお言葉をいただきました。このことが私たち教職員を更に一回りも二回りも大きく成長させていただいたと思っています。ぜひ、今後ともいっそうのご指導とご協力をよろしくお願いいたします。今年もたいへんにお世話になりました。新しい年である令和3年、良い年をお迎えください。なお、ホームページの校長あいさつ「第2学期を無事終えての御礼」もご覧いただければと思います。本当にありがとうございました。



pixta.jp - 46322650

第6回授業研究会が行われました。

21日(月)に今年最後の第6回授業研究会が行われました。今回は1年2組で国語担当の●●●●先生の授業と、2年1組で英語担当の●●●●先生の授業が行われました。

国語の授業では古典の朗読です。各グループで役割分担を決め、だれがどの部分を読むか・どのように読むかなど話し合い練習しました。過日発表会が行われましたが、どのグループもすばらしい発表ができました。また、英語の授業では、●●●●先生とのTT方式の授業でした。内容は部屋にどのような家具や電気製品などを配置するかです。グループで話し合い、その後発表しました。質問される場面もありましたが、きちんと英語で受け答えできていました。

どちらの授業も生徒たちが生き生きとした姿で一糸懸命に取り組んでいました。さすがベテランの先生です。生徒へのアドバイスはやる気を起こさせる温かな声かけがされていました。特に1年生はしっかりしており、中学生らしい力強さを感じました。日々の経験をとおして、最上級生や中堅学年への準備が着々と進んでいることが分かりました。



(1の2の国語の授業より)



(2の1の英語の授業より)



(英語の事後研究会より)

1、2年生の実力テストが行われました。

24日(木)に1、2年生の実力テストが行われました。このテストは高校受験をする際の高校選択のためやすとなる大事なテストです。3年生になるとほぼ毎月のように実施されています。特に2年生は来年度(4月から3年生)になるとこのような形でテストを受けることとなります。今からしっかりと学習(授業と家庭の両方で)を進める習慣をつけておくとうまいかと思ひます。



(1年1組、2年1組の実力テスト・数学より)

冬休み中の無事故を願って! ~命は1つです。~

コロナ禍の中、今回の冬休みはいろいろな面で心配な点が多いかと思ひます。どうか無事故で第3学期が迎えられるようご家庭でのご指導をよろしくお願ひいたします。なお、生徒の皆さんには各担任の先生より連絡があったかと思ひますが、年末年始は学校は開いていませんし、部活動もありません。もしも、何かありましたら(緊急の場合のみ)、以下の携帯電話にご連絡をお願ひいたします。

★ 令和2年12月29日(火)~令和3年1月3日(日)のみの使用となります。

090-●●●●-●●●●(教頭が対応) → いたずら電話は×ですよ!

~ 本校ホームページ、アクセス数124万件を突破しました。来年もよろしくお願ひいたします。 ~